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REDACCIÓN

En apenas unos días, el 9 y 10 de 
junio, se celebrará la 33 edición 
de la Trobada al Pirineu. ¿Cómo 
va el ritmo de inscripciones?
Estamos muy contentos, dado 
que está un 20% por encima del 
año pasado en estas fechas y es-
peramos superar los 600 partici-
pantes del 2021 y las expectati-
vas que nos habíamos marcado 
desde la junta.
El lema es Innovación y sostenibi-
lidad: palancas para el crecimien-
to empresarial. ¿Por qué lo han 
escogido?
Creemos que es muy adecuado 
porque, por ejemplo, las empre-
sas que aspiran a crecer se de-
berán fijar en aspectos como la 
eficiencia o los nuevos servicios 
y todo ello trabajando de una 
forma sostenible.
Los fondos Next Generation, 
en teoría, deben apoyar este 
proceso...
La Unión Europea ha puesto en 
marcha el paquete más impor-
tante que no ha existido nunca. 
Ha previsto un plan con fondos 
billonarios, de los que unos 
720.000 millones son ayudas 
Next Generation. Las empre-
sas no deben dejar pasar esta 
oportunidad.
¿Uno de los problemas de la eco-
nomía de Lleida es la deslocaliza-
ción de empresas?

La Cámara de Comercio hizo 
público hace unas semanas un 
estudio que analizaba los des-
tinos de las empresas de Lleida 
que cambiaban de ubicación. 
El primero es Madrid, seguido 
de Barcelona y la Franja de Po-
nent. Cuando una empresa op-
ta por uno de estos procesos es 
porque tiene posibilidades de 
expandirse, de crecer de forma 
ágil. Tenemos que conseguir que 
aquí se puedan hacer realidad 
estos proyectos de forma ágil. 
Por ejemplo, cuando se presenta 
uno en Aragón, se considera que 
es de interés económico y eso 
acelera muchos los procesos, 
como los de permisos. Eso es 
lo que pedimos aquí. 
COELL y Foment del Treball de-
nuncian abandono de las Admi-
nistraciones hacia Lleida. ¿Qué 
opina?
En infraestructuras, por ejem-
plo, ya tenemos la autopista 
libre de peaje o proyectos de 
nuevos polígonos como el de 
Quatre Pilans. Lo que necesita-
mos es que los proyectos vean 
la luz de forma rápida.
Uno de los grandes problemas de 
las empresas hoy es el incremen-
to de costes. ¿Tendrá su análisis 
en la Trobada?
Analizaremos temas de inte-
rés para los asistentes, como los 
casos de empresarios de éxito. 
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«Las empresas de Lleida deben 
poder crecer de forma sostenible»

Josep Serveto explica en esta entrevista 

algunas de las oportunidades que ofrece la 

Trobada Empresarial al Pirineu, que se 

celebra el 9 y 10 de junio en La Seu

También contaremos con la pre-
sencia del exministro de Exte-
riores Josep Piqué, con el que 
hablaremos del conflicto en 
Ucrania y la situación geopo-
lítica que se deriva, como es el 
encarecimiento de la energía. Se 
trata de buscar pistas y prever 
escenarios futuros.

¿Cómo calificaría la Trobada al 
Pirineu?
Es uno de los acontecimientos 
empresariales más importantes 
de Catalunya. Representa un 
día y medio de ponentes del más 
alto nivel desde la economía a 
la geopolítica, significa networ-
king en un entorno privilegiado 

como es La Seu d’Urgell que po-
ne en valor el tejido empresarial 
del Pirineo. Representa poder 
intercambiar impresiones. 
¿S e  h a c e n  n e g o c i o s  e n  l a 
Trobada?
Hablamos de 600 personas en 
unas jornadas, de interacciones 
que pueden acabar generando 
oportunidades de negocio. Esta-
mos hablando de un intangible 
con las interacciones que pro-
porciona la Trobada, nacen rela-
ciones de confianza que pueden 
acabar facilitando proyectos de 
futuro.
Estamos en puertas de subidas de 
tipos de interés oficiales. ¿Preo-
cupa al empresariado?
El cambio de política fiscal res-
ponde a un contexto de alta 
inflación mundial, pero la si-
tuación es desigual en EEUU y 
Europa. Allí pasa por una crisis 
de demanda y en España por 
una de oferta y por eso las so-
luciones han de ser diferentes y 
queremos que nos lo explique la 
consejera del Banco de España  
Núria Mas.
¿Cuál es el papel de Andorra en 
la Trobada? ¿Apuestan por crecer 
con más territorios?
Supone una participación muy 
importante. Del 15 al 20% del 
total son andorranos y conta-
mos también con el apoyo, por 
ejemplo de sponsors. Además,  
el jefe del Govern de Andorra 
participa cada año en la clau-
sura. Contamos también con 
representación significativa de 
la Franja de Ponent. Tenemos el 
deber de trabajar para aumentar 
la atracción de empresarios de 
otros territorios. También bus-
camos atraer a talento joven, 
con medidas para que conozcan 
la Trobada.


